

Bolivia: Amenazas de golpistas revelan temor a oposición (+ Tuits)



La Paz, 6 ene (RHC) Las amenazas del régimen golpista boliviano, al pre-candidato presidencial del Movimiento al Socialismo (MAS), Andrónico Rodríguez, evidencian temor por la reactivación opositora.

Ese temor se debe a que se avecina una serie de acontecimientos, entre ellos el vacío constitucional en la que terminará el mandato constitucional de senadora que Áñez usó para hacerse del Gobierno con apoyo de las fuerzas armadas, y entonces se abrirá un vacío constitucional.

El ministro Arturo Murillo intentó ayer amedrentar a Rodríguez, vicepresidente de las Seis Federaciones de Cultivadores de Hoja de Coca del departamento de Cochabamba, después que este anunció el reinicio de la lucha contra el golpismo y el fascismo.

Ante el anuncio del dirigente del MAS de que el 22 de enero esa organización política retoma esa lucha en defensa del proceso de cambio iniciado por el presidente Evo Morales, Murillo le lanzó la amenaza en un mensaje de Twitter, en el que lo acusó de radicalizarse, lo que 'te acerca a narcoterroristas y pone en riesgo tu liderazgo y tu futuro'.

Andronico, cuidado, el radicalismo te aleja del votante, te acerca a narcoterroristas y pone en riesgo tu liderazgo y tu futuro.

Cocaleros del MAS alertan que la resistencia pacífica termina el 22 | Erbol
<https://t.co/xKjk4jG82k>

— Arturo Murillo (@ArturoMurilloS) [January 5, 2020](#)

'Nosotros, como Fuerzas Armadas, muy apegados la Constitución, haremos lo que tengamos que hacer', dijo hoy, por su parte, en evidente amenaza de represión militar el ministro de Defensa, Luis Fernando López, hombre de confianza del dirigente radical racista, Luis Camacho.

“Las FFAA haremos lo que tengamos que hacer”, responde Ministro de Defensa a Andrónico | Erbol <https://t.co/1FurK4s6Bh>

— Arturo Murillo (@ArturoMurilloS) [January 6, 2020](#)

El presidente Evo Morales y numerosos de exministros y dirigentes políticos del MAS, han sido detenidos o son perseguidos con forzadas acusaciones de terrorismo y sedición con las que Murillo amenaza a Rodríguez.

La actitud de Murillo se debe también a que el actual presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Choque, ha anunciado que, al no haberse aceptado la renuncia de Evo Morales éste seguiría siendo presidente y por tanto debe volver a Bolivia a rendir su informe de fin de gestión ante el parlamento.

Previamente, las organizaciones de cocaleros de Chapare tienen previsto iniciar una serie de protestas y movilizaciones a La Paz desde el 15 de enero, en demanda de que el parlamento inicie un juicio de responsabilidades a Janine Áñez y Arturo Murillo por las masacres de Parotani y Senkata.

La persecución a los principales cuadros del MAS, que incluye una pertinaz campaña de desprestigio, ha llevado a amplios sectores a la conclusión de que la contienda electoral, de continuar el gobierno de facto, no será equitativa y por ello las protestas prometen ser contundentes.

En ese contexto, el Tribunal Supremo Electoral dio a conocer el cronograma para las elecciones del 3 de mayo, según el cual a fin de mes las fuerzas políticas tienen plazo hasta el 3 de febrero para inscribir a sus candidatos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211263-bolivia-amenazas-de-golpistas-revelan-temor-a-oposicion-tuits>



Radio Habana Cuba